

Mitteilung an die Bezirksvertretung Jöllenbeck zur Sitzung am 19.01.2023

Stellplätze am Sportplatz in Theesen

An 166

Frau Strobel

Das Amt für Verkehr teilt zur Maßnahme „Stellplätze am Sportplatz in Theesen“ (Antrag der SPD-Fraktion v. 19.09.2022) aus der Sitzung vom 29.09.2022 (TOP 6.1) mit der Drucksachennummer 4766/2020-2025 mit:

Die Anzahl an bestehenden Stellplätzen am Sportplatz Theesen sind unzureichend und sollen erhöht werden. Die Verwaltung wurde beauftragt zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, zusätzliche Parkplätze am Sportplatz Theesen einzurichten.

Die vorgeschlagenen 2 Varianten, Stellplätze entlang der Theesener Straße, sowie auf der Verlängerung der Gaudigstraße zu schaffen, wurden vom Amt für Verkehr geprüft.

Die Prüfung des Amtes für Verkehr hat ergeben, dass keine weiteren Stellplätze im Bereich des Sportplatzes hergestellt werden können.

Der Bereich des östlichen Teils der Gaudigstraße, in dem eine Verbreiterung der Straße zwischen den Feldern stattfand, war schon damals eine Kompromisslösung. Der Bereich liegt im Landschaftsschutzgebiet und ist daher nicht zu verbreitern.

Die Stellplätze entlang der Theesener Straße auf Höhe des Sportplatzes auf der nördlichen Seite liegen im Kronentraufbereich der dortigen Bäume, dessen Wurzeln eine bauliche Herstellung der Stellplätze nicht möglich machen.

Da aktuell für diesen Bereich kein Halteverbot besteht, sind diese Stellplätze nutzbar.

Neben den Maßnahmen, die zum Pfingstturnier eingerichtet werden (Aufhebung Halteverbot und Umleitung Radverkehr, sowie Sperrung westliche Gaudigstraße) müsste sich nun der Verein als Veranstalter Gedanken machen, ob nicht eventuell ein Shuttle-Bus im Rahmen des Spielbetriebes einzurichten ist.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

gez. Lewald